



Sr. Director de ANCORA  
*La verdad es, que no pensaba insistir más en un tema del que ya se ha hablado infinidad de veces y que parecía iba en camino de convertirse en una realidad. Y lo que ha motivado que cogiera mi humilde pluma para hacerlo, ha sido la alusión que ha hecho cierto Sr. (aparecida en este semanario) a lo insuficientes que son los necesarios del Salón Novedades, como si éstos fuesen una excepción de los del Salón Victoria, sin acordarse seguramente, de la «ayuda» que estos últimos reciben de nuestro Parque Municipal, con el consiguiente espectáculo de ver convertido éste, en las medias partes y salida de dicho salón, en unos necesarios públicos extra-oficiales.*

*Nuestras autoridades que tanto se afanan en procurar embellecer a nuestra ciudad, adornándola cada día con nuevas y beneficiosas reformas, como son, en este caso, las últimas efectuadas en nuestra Rambla, Plaza del Ayuntamiento, así como la rectificación de la terraza del N. C. La Constancia y estacionamiento para coches delante nuestro Parque, creo no han dejado de pensar y de ello estoy convencido, en lo necesario y urgente que es el dotar de ellos a nuestra amada ciudad.*

*Un guixolense.*

Sr. Director del Semanario «ANCORA»

Muy Sr. mio:

Como reza el seudónimo empleado en la firma de esta carta, el que la escribe se trata de un viajante de comercio que recorre constantemente las ciudades y pueblos de esta provincia de Gerona.

No hay lugar a duda, que San Feliu de Guixols, es de lo mejor que posee la provincia, por hallarse situado en lugar tan privilegiado, con un sin fin de bellezas naturales como son de destacar, el Paseo y la Rambla; por sus cuidadas calles e importantes comercios de toda índole. Pero como cada cosa tiene su cara y cruz, he venido observando un detalle, fácil de subsanar, pero que resulta desagradable mientras subsista. Se trata simplemente de que, San Feliu, es sin duda de toda la provincia, en donde se enciende mas tarde el alumbrado público de sus calles, quedando a diario un lapsus de tiempo que va entre los 15 y 20 minutos en que la ciudad queda sumida en tinieblas, cosa que un forastero nota mucho y da una sensación de pobreza o ciudad descuidada.

Creo fácil de subsanar la cosa y no creo que el presupuesto Municipal salga con ello perjudicado.

Estas han sido las sinceras observaciones de,

*Un viajante.*

## El duendecillo

Hace de ello unos cuantos meses. Era una noticia en la prensa, que al momento me pareció muy interesante. Tanto, que la recorté del periódico para guardarla y buscar la oportunidad de hacerla revivir.

Pasaron días, y poco a poco la noticia me fué pareciendo una cosa corriente, hasta que terminé por olvidarla.

Con ello me creía haber enterrado una cosa fútil. Pero no fué así. Alguién iba a cuidarse de remover aquello que yo daba por liquidado.

Bastantes días después, una especie como de duendecillo llamaba a mi entendimiento, y me decía: «¿Te acuerdas de lo que decía aquel papel? Así volvió una y otra vez, insistiendo, pinchando. Hasta que al fin, el duendecillo, travieso como todos los de su especie, me ha vencido. Me ha obligado a volver sobre la noticia preterida.

Esta mas o menos decía: «—Dentro de... (La memoria ya no alcanzare a cuantos) ... años, nuestro país estará

en disposición de recibir a los marcianos!

¡Estupendo! A esto se le llama «pintar», ¿no es esta la palabra, jóvenes? Que, si por ejemplo, existe una carretera por terminar, y esto de desde el tiempo de la «nana» que se dicten las órdenes oportunas para que se termine de una vez. Los marcianos suelen descender en descampado y a lo mejor la carretera no terminada sería la precisa para ir a recibirles. O bien, si se presume de red telefónica, que sea de verdad. Porque a lo mejor, si ellos lanzan el mensaje de su venida, primero van a llegar los marcianos que el mensaje. ¡Que ridículo entonces! También, si en la población existe como una especie de círculo polar ártico, que los del planeta amigo tendrían que atravesar, que se dicten las disposiciones necesarias, a los créditos necesarios, al igual que en otros lugares, para que desaparezca tal círculo. Los interplanetarios entonces, podrán ser recibidos.

Abecé.

Hotel "LES NOIES"

CAMARFI  
Todo en Plásticos

**PARASOLES**  
**TOALLAS PLAYA**

**Coqueta**

LA PRENDA DE MODA  
ELEGANTE-PRACTICA  
4 usos  
distintos

**CAMARFI**  
MAYOR 43  
SAN FELIU de GUIXOLS

**ARTICULOS PLAYA-CAMPO-DEPORTES**

HIERROS FORJADOS Y DE ARTESANIA DE LOS  
MAS VARIADOS MODELOS PARA MACETAS Y  
ADORNOS

TALLERES PERNAL

Maragall 45 - Teléfono 223 - San Feliu de Guixols